

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
FECHA: 26 DE ENERO DE 2023



ChicoSTART Premiado con el Reto de Emprendimiento Build-to-Scale de EDA con CSU, Fresno WET Center y Cleanstart

Chico, CA: [Chicostart](#), se complace en anunciar que ha sido galardonado con un nivel de financiamiento Build to Scale del Venture Challenge 2022 a través de la Subvención de la Asociación de Desarrollo Económico de los Estados Unidos (EDA). La intención del Programa Build to Scale es "construir economías regionales a través de startups escalables". El Venture Challenge otorga subvenciones a organizaciones que habilitan a las startups y apoyan a las regiones a superar las barreras que impiden que los posibles innovadores accedan a estas oportunidades.

Chicostart, en asociación con [el Centro de Agua, Energía y Tecnología \(WET\) de la Universidad Estatal de California-Fresno](#) y [Cleanstart](#), aprovechará esta inversión de EDA para ejecutar el proyecto AIM-RC (Accelerate Innovation by Mobilization to Rural Communities), una expansión única, de 3 años y enfocada en asociaciones, de los programas actuales a pequeña escala. Este proyecto conjunto utilizará programación probada para movilizar el apoyo emergente a las empresas, la innovación y la exposición a la industria emergente en las comunidades rurales de toda la región objetivo.

"El enfoque se centrará en las industrias relevantes para el área rural objetivo, incluyendo agricultura/alimentos, eficiencia del agua, biotecnología, cualquier aspecto de la gestión forestal, cualquier aspecto de la tecnología limpia y el turismo sostenible. Este proyecto colaborativo proporcionará una fuerte exposición a la industria enfocada en lo rural para impulsar el desarrollo económico que apoya a las comunidades y regiones históricamente desatendidas y subfinanciadas", afirmó la **Directora Ejecutiva de Chicostart, Eva Shepherd-Nicoll.**

Helle Petersen, Directora Ejecutiva del WET Center con CSU, Fresno, señala: "Es con gran entusiasmo que nos unimos a Chicostart y Cleanstart en el proyecto "Accelerate Innovation by Mobilization to Rural Communities". Es crucial expandir nuestro alcance y compromiso en las comunidades rurales y desatendidas de nuestra región, y este proyecto nos proporcionará el vehículo para hacerlo. En tres años, esperamos demostrar que la innovación ocurre en todas partes y que nuestras regiones son capaces de desarrollar startups prósperas que resuelvan problemas globales".

Thomas Hall, Director Ejecutivo de Cleanstart, dice: "Esperamos trabajar con Chicostart y el CSU, Fresno WET Center para entrar en las comunidades, brindando acceso a los recursos necesarios para controlar su destino. Estas comunidades enfrentan desafíos únicos debido a los incendios y la sequía, impulsados por el cambio climático. Con este apoyo, también estarán en la mejor posición para superarlos a través de soluciones innovadoras, la creación de empresas y la revitalización de su economía local".

Para obtener más información sobre el Venture Challenge y el programa Build to Scale, [HAGA CLIC AQUÍ](#).

Para obtener una lista completa de los ganadores de Build to Scale, visite:
<https://www.eda.gov/funding/programs/build-to-scale/venture-challenge/2022>

En abril de 2022, ChicoSTART fue una de las 10 organizaciones designadas para recibir la subvención estatal iHUB2 de CalOSBA. La designación iHUB2 de ChicoSTART abarca más de 20 condados del norte de California y se centra en la construcción del ecosistema empresarial regional para un acceso equitativo a los recursos empresariales con la expansión inclusiva del ecosistema hacia nuestras comunidades rurales y diversas. Esto incluye la expansión de la iniciativa growTECH y empresarial de ChicoSTART en toda la región.

Acerca de ChicoSTART: ChicoSTART apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California brindando a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios de oficina compartidos, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélites y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el extremo norte, el ecosistema de Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.

#